

Résultats 1 à 12 sur 237 au total.

AUTRE, DÉVELOPPEMENT DURABLE

L'aquaponie s'invite à l'école : Saint-François mise sur l'agriculture du futur

Le 14 février 2025, la Ville de Saint-François, en partenariat avec la Communauté d'Agglomération la Riviera du Levant (CARL) et le Département de la Guadeloupe, a inauguré les bassins pédagogiques d'aquaponie installés dans des écoles de la commune.



DÉVELOPPEMENT DURABLE, DÉVELOPPEMENT TOURISTIQUE

Enquête auprès des hébergeurs touristiques sur les meilleures pratiques environnementales

Hébergeurs touristiques, savez-vous que l'Agglo de la Riviera du Levant mène une enquête sur les meilleures pratiques environnementales ?



EAU

**Vous êtes préf
l'eau et de l'asturisen**

Loïc Tonton, Président de la CARL, et Ferry Louisy, Président du Syndicat Mixte de l'Eau et de l'Assainissement de Guadeloupe, ont échangé pour les 4 communes du territoire.



SONDAGE EN LIGNE

